



わらべ

2023年9月20日

富岡保育園

“暑さ寒さも彼岸まで”と昔から言われてきましたが、朝夕はだいぶ過ごしやすくなりました。しかし、日中の暑さはまだまだエアコンや扇風機がフル稼働している状態です。どのクラスも10月14日の「ふれあい運動会」に向けての活動が始まっています。今年も子供達の意欲に満ちた楽しい運動会を見て頂けることでしょう。来月号では、子ども達の様子をお伝えいたします。

さて、次の文章は、吉田貴子先生がりんせんスイミングでのことを教えて下さったものです。

今年度、スイミングが始まって5ヶ月。年中さんは4月当初、頭から水がかかるのも怖がっていましたが、子どもたちの上達振りには、目を見張るものがあり、今では深いプールに頭まで潜っての水中ジャンプを皆嬉々として楽しんでいます。これもコーチの丁寧な指導のおかげだと心から感謝です。

一方年長さんと言えば、只今クロールの練習中。先週の金曜日、プールサイドに立ってクロールの手の動きを確認した後、水の中に入って手を動かす、次は顔をつけて手を動かす、ビート板を持って歩きながら動かす、最後は、顔をつけて、ビート板を持ってキックをしながらクロールで泳ぎました。7月に初めてした時は、手と足を同時に動かすことはとても難しく、苦戦しましたが、その日全員が、キックをしながら手も動かしてスムーズに泳げたので、まさかこんなに泳げるとは思わず「すごいですよねー」とコーチとびっくりしました。コーチも感心されていて「このままいくと、3月にはビート板を持たずにクロールで泳げるようになるかもしれません。それぞれの保育園の特色もあると思うのですが、富岡保育園の子は、よく考えているんですね」とおっしゃり、まさかそんなことをおっしゃるとは思わず「え？そんなんですか？」と聞き直してしまいました。何よりもうれしい言葉に元気が出たスイミングでした。



ふれあい運動会について

日時: 10月14日(土)午前8時30分開会

11時30分頃閉会予定

会場: 富岡小学校体育館

参加園児 ひよこ、うさぎ、年少、年中、年長

※今年度は、新型コロナウイルス感染症が5類以降になり体育館の利用制限がなくなりました。各世帯保護者の方と祖父母の方、兄弟児も来場できます。引き続き感染拡大予防の為検温して体調に異常が無かったらご来場ください。密にならないように応援席は世帯ごとに間隔を空けて下さい。

お願い

- ・運動会前の土曜日(7日)準備の為、都合がつかれる方は午後の家庭保育にご協力をお願いします。どうしても難しい方は連絡帳にてお知らせください。
- ・運動会前日13日(金)役員さん方と体育館で前準備があります。お仕事の都合がつかれる方は17時30頃までにお迎えに来て下さると助かります。

第2回育児講座、保育参観の日時変更のお知らせ

年間行事予定では、12月2日(土)を予定しておりましたが、講師の先生のご都合で12月9日(土)に変更いたします。お忙しいこととは思いますが、勤務を調整して是非参加くださいますようお願い致します。講師の上田先生は、「ぐりとぐら」「エルマーのぼうけん」など多くの人に読まれてきた絵本を出版している福音館書店に在籍しておられました。「なぜ、子供の成長に絵本が大切なのか」「絵本はどうやって与えたらよいのか」等、絵本の基本のお話をして頂きます。日本全国の保育園、幼稚園、図書館など多数の講演会で話して下さいます。どうかお楽しみにしててください。



令和5年 9月21日(木)~9月30日(土)

秋の全国交通安全運動

内閣府



~子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保~

9月21日(木)~30日(土)までの10日間「秋の全国交通安全運動」が実施されています。この期間中、「子どもと高齢者をはじめとする歩行者の安全確保」「夕暮れ時と夜間の歩行者の事故防止及び飲酒運転の根絶」「自転車の交通ルール遵守の徹底」を重点目標に掲げ交通安全運動に取り組まれました。

園では、毎月、「交通安全教指導の日」として紙芝居や、絵本、DVDなどを利用した交通安全教育、お散歩時の交通安全ルールの実践などを実施しているところです。

今年度は、6月10日に天草警察署の交通安全の係りの方を講師にお願いして「親子交通安全教室」を開催いたしました。あれから3ヵ月あまり経っておりますが、皆さん覚えていらっしゃいますか？

「車から降りるときは、大人が先」「車に乗るときは子どもが先」、と教えてもらいました。駐車場に着いた途端子どもがドアを開けてパッと外に飛び出して道路に出るようなことがないようにしましょう。車から降りたら保育園まで必ず手を繋いで歩いてください。子どもだけで走ってこないようにしましょう。手のつなぎ方は「手首を持つ」でしたね。

また子どもたちの命を守るため「チャイルドシートの正しい装着の徹底」です。たまに送迎時、チャイルドシートに乗らずに助手席や後部座席に立っている園児を見かけることがあります。もしも、急ブレーキをかけるとお子さんはどうなるのでしょうか？

それと、朝夕の登園・降園の時間帯は車の通行量も増えます。いきなり飛び出してくるのが子どもの特徴です。保育園近くでは、スピードを落とすなど気を付けましょう。

先日は、孫を保育園に送り忘れて一日中車に置きっぱなしにして熱中症で死亡するという重大事故が起きています。ちょっとした心のミスで大切な命をなくすという事になっています。9月に園バスにも「安全ブザー」を設置しました。重大事故にならないように十分気を付けていきたいです。

また、もしも保育園をお休みされる場合は、必ず連絡ください。連絡なくお休みされた場合は、保育園から確認の電話を入れるようにしています。学童さんも同じです。

9・10月の行事予定表

- 9月21日(木) 沖吉けいこ先生童謡教室
- 9月26日(火) 渡辺まどか先生
リトミック・音楽指導
- 9月27日(水) 誕生会(8・9月生まれ)
弁当の日(シート・おしぼり持たせてください。果物は園で用意しますので要りません)
- 10月2日(月) 岡田先生運動遊び教室
年少・年中・年長さんは体操服をお願いします。
- 10月14日(土) ふれあい運動会
会場: 富岡小学校体育館
- 10月18日(水) 富岡地区敬老会
- 10月29日(日) 富岡城お城まつり
※富岡地区敬老会・お城まつりには、年中、年長の女児に出演してもらいます。運動会と並行して練習をしています。
可愛いドレスが届き「ラブンチェルみたい!」と喜んでます。

芥北中学2年生が職場体験で来園しました

9月6、7日芥北中学2年生5名(いずれも卒園生です)がうさぎ組と以上児クラスに職場体験に来てくれました。みんな大きくなってびっくりでした。早速子ども達は、お兄ちゃんお姉ちゃんにくっつき遊んでもらっていました。6日は、シャギリもあり「みんなもたたいてみる?」と声を掛けると交代して太鼓の前に立ちました。太鼓が小さく見えるほどです。♪トントンチントンチン・・・と稲尾先生の手を見ながら1の切りを叩いていました。大きくなってシャギリのおはやしが心に残っているといいなあと思いました。また遊びに来て下さい。

